

Stadtkapelle in der Allianz Arena

71 000 Zuhörer hat die Schongauer Stadtkapelle nicht alle Tage. Am Samstag spielten 45 Mitglieder in der Allianz Arena kurz vor Anpfiff der Begegnung FC Bayern und Wolfsburg gemeinsam mit zwei weiteren Kapellen den Bayerischen Defiliermarsch. Ein wunderbarer Abschluss für das Jubiläumsjahr der Schongauer. Zum 50. Geburtstag geschenkt hatte der Stadtkapelle den großen Auftritt Rüdiger Jungmann. Der Schongauer hatte heimlich die Stadtkapelle angemeldet bzw. sich für die Musiker beworben. Zwar hatte es zum Jubiläum selbst nicht geklappt, umso überraschender kam dann die Zusage für das Samstagsspiel. Geholfen hat der Marsch obendrein, die Bayern gewannen 1:0.

RE/FOTO: FEIL

